

Komunikasi Sosial Babinsa Mewujudkan Kebersamaan di Sentani Menjelang Idul Fitri

Dony Numberi - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 4, 2024 - 16:25



Sentani - Jelang hari raya Idul Fitri melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) jalin keakraban dengan warga binaan merupakan tugas pokok Babinsa. Salah satunya dengan melakukan komunikasi sosial dalam menciptakan interaksi serta kekompakan antara Babinsa dengan warga binaannya.

Hal inilah yang dilakukan secara intens sambut hari raya Idul Fitri oleh Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Sertu Bohri Rahman dalam menjalin rasa keakraban serta kebersamaan yang baik dengan warga di kampung binaan,

Kampung Dimitim, Distrik Kemtuk Gresi, Kabupaten Jayapura, Rabu (03/04/2024).

Dalam kegiatan Komsos Nya Babinsa mengatakan bahwa Kegiatan ini bertujuan untuk memonitor keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah binaan jelang hari raya Idul Fitri. Selain itu juga untuk mencerminkan rasa kemanunggalan TNI khususnya Babinsa dengan warga masyarakat di wilayah binaannya.

"Kegiatan komsos yang kami lakukan merupakan cermin kemanunggalan TNI dengan rakyat, khususnya Babinsa. Dengan tujuan untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan jelang hari raya Idul Fitri," ujarnya.

Seorang aparat kewilayahan yang bertugas di wilayah diwajibkan harus mampu membaur dengan masyarakat dari berbagai kalangan, dan itu adalah wajib. Sinergitas antara TNI dan warga masyarakat binaan wajib dilakukan dan terus ditingkatkan. Karena komunikasi itu penting untuk menjaga lingkungan tetap aman dan nyaman.

Kami berharap menjelang hari raya Idul Fitri kepada warga masyarakat untuk senantiasa saling menjaga dan peduli dengan situasi yang berkembang, serta saling menghormati satu sama yang lain, harap Babinsa.

Dengan adanya interaksi dan komunikasi antara Babinsa dengan warga binaan akan dapat mempererat hubungan TNI dan Rakyat, sekaligus memberikan himbauan kepada warga jelang hari raya Idul Fitri terkait pentingnya menjaga kerukunan dan hormat menghormati dalam hidup bertetangga dalam menjaga Kamtibmas, tutup Babinsa. (Redaksi Papua).